



PHILIPPE RENAUD

Aleva IV

Résident secondaire à Barneville-Carteret depuis le milieu des années soixante-dix, je suis tombé dans la mer quand j'étais petit.

J'ai commencé à tirer mes premiers bords dans le havre avec l'école de voile et puis, à l'âge de 20 ans, j'ai acheté mon premier voilier. C'était un Ecume de Mer de 7,50 m produit par le chantier Mallard. Le meilleur bateau que j'ai jamais eu ! Rapide et raide à la toile. Je n'ai jamais eu besoin de prendre un ris. D'ailleurs, je ne savais pas ce qu'était un ris.

Et puis, la famille s'est agrandie. Alors, nous sommes passés à l'Attalia 9 m du chantier Jeanneau que nous avons basé pendant quelques années dans le Golfe du Morbihan. Ce fut ensuite un Jeanneau Sun Odyssey 32 dériveur intégral de façon à naviguer hors des sentiers battus et à se poser aux Ecréhou, aux Minquiers, à Herm ou à Chausey.

En 2017, nous sommes passés au moteur avec une vedette Bénéteau Antarès 9m que nous avons toujours aujourd'hui. Les mauvaises langues diront que je vieillis. C'est totalement faux. C'est juste histoire de rejoindre Jersey et le pub *Le Dolphin* un peu plus vite !

A part ça, au Yacht-Club, en 2023, ils ont eu l'idée saugrenue de me nommer administrateur à l'insu de mon plein gré. Le préjudice que j'ai subi a dû être indemnisé au bar.

COORDONNEES

YCBC

Promenade Barbey d'Aurevilly
50 270 BARNEVILLE-CARTERET
Tel : 02.33.52.60.73



[Tapez ici]